









McKinsey&Company

SIEMENS

Superiores de Administración IESA





Una publicación de Fundación Ideas www.ideas.com.ve

Caracas, 8 de junio de 2007 - Boletín Nº 96.

Tips para redactar el resumen del proyecto (II)

A fin de proveer a los interesados de herramientas para concursar en Ideas 2007, algunos ganadores de ediciones anteriores ofrecen sus recomendaciones para elaborar el resumen del proyecto:

Ricardo Silva Bustillos, ganador del primer premio de Ideas 2006 por el proyecto Celulab:

"El resumen del proyecto es lo más importante porque es el documento que les va a permitir vender su producto. Deben ponerle énfasis al mercadeo y a la rentabilidad de la idea. Una vez que eres seleccionado para las otras etapas es importante aprovechar al máximo el contacto con los asesores, pues es lo que va a hacer la diferencia entre un plan de negocios excelente y uno bueno. Los asesores tienen mucha más experiencia en el desarrollo del plan de negocios y por más que uno pueda documentarse, no puedes igualar la experiencia de personas que tienen años haciendo eso."

Carlos Terán, ganador del segundo premio de Ideas 2006 por el proyecto CompuFácil:

"Les recomiendo utilizar el modelo de las preguntas típicas para resumir una idea, como son: ¿qué es?, ¿cómo?, ¿para quién? ¿dónde? y ¿por qué?. También es importante resaltar los aspectos innovadores de la idea y utilizar un leguaje de fácil comprensión para cualquier persona que no sea del área de estudio. Les aconsejaría que no tengan miedo a preguntar y buscar la ayuda para pulir la idea".

Tommaso Tosiani, ganador del tercer premio de Ideas 2003 por la iniciativa Banana como Generadora de Divisas y Valor Agregado:

"Primero que todo, lo importante es creer en lo que estás haciendo. Cuando planteas un proyecto debes ser contundente en la propuesta. La redacción del resumen debe ser muy objetiva y sin rodeos. La ayuda del tutor es importante porque uno como creador piensa que se las sabe todas, pero no manejamos ciertos aspectos del mercadeo".





Extienden fecha de inscripciones

Con el objeto de brindar a los emprendedores venezolanos una mayor oportunidad de participar en la quinta edición del Concurso Ideas, los organizadores decidieron extender la fecha de inscripciones desde el 21 de junio al 1 de julio.

Los tres mejores planes de negocio recibirán Bs. 30, 20 y 15 millones para el primero, segundo y tercer lugar, respectivamente. Así mismo, se entregarán dos Menciones Especiales, de Bs. 8 millones cada una. Además, se entregará un Premio Especial Innovex, dotado con Bs. 20 millones, a la mejor propuesta en el área de Tecnología de Información y Comunicaciones [TIC], y se premiarán los dos mejores proyectos sociales con Bs. 20 millones cada uno.

Para mayor información sobre los requisitos para inscribirse, visite www.ideas.com.ve.

Fecha clave del concurso: 1 de julio

Cierre de las inscripciones

La conservación del ambiente obtiene reconocimiento

Experiencia en el área administrativa y aprendizaje para el desarrollo del proyecto fue lo que el Concurso Ideas 2006 representó para el equipo ganador de Mención Especial Plataformas de madera para el área de perforación petrolera, refiere Anna Hernández, líder del equipo.

La iniciativa, presentada por Anna Hernández y Ramón Mejías, se sustenta en una empresa familiar que en el año 2005 inventó y patentó la plataforma de madera PIMO®, la cual posee características de diseño y utilización que la hacen ideal para sustituir el sistema de asfaltado de las locaciones petroleras.

Para ver el video del proyecto pulsa aquí

La plataforma PIMO® representa una solución inmediata para el problema de contaminación y desertificación, que se origina por las actividades petroleras de los yacimientos del territorio nacional e internacional.

Entre sus ventajas destacan su costo menor que el del asfaltado y el hecho de que las instalaciones pueden volver a utilizarse.

El jurado de Ideas 2006 le otorgó Mención Especial a este proyecto por considerar que tiene un impacto positivo para el medio ambiente.

Actualmente, los creadores de la iniciativa están en negociaciones con algunas instituciones relacionadas con el área de desarrollo del proyecto. Además, se encuentran en proceso de obtención de financiamiento para la producción de plataformas PIMO® en el país.